
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета 

с заведующими кафедрами 

30.11.2021 № 44/17-02-54 

Председательствующий - В.О. Титов, доцент, первый заместитель декана 

Секретарь - Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

Присутствовали: 
Профессор, заведующий кафедрой И.А. Аренков 
Профессор, заведующий кафедрой, 
председатель Научной комиссии С.А. Белозёров 
Доцент, заведующий кафедрой JI.B. Гадасина 
Профессор, заведующий кафедрой А.Н. Дубянский 
Профессор, заведующий кафедрой В.В.Иванов 
Доцент, заведующий кафедрой О.А. Канаева 
Доцент, заведующий кафедрой Д.Н. Колесов 
Профессор, заведующий кафедрой Д.А. Львова 
Профессор, заведующий кафедрой Н.Н. Молчанов 
Доцент, заведующий кафедрой А.Ю. Протасов 
Профессор, заведующий кафедрой С.Ф. Сутырин 

Повестка дня: 
1. О наградах 
2. О предоставлении материальной помощи 
3. Об индивидуальном формате обучения 
4. О разъяснительной работе по вакцинации от коронавирусной инфекции 
5. О перечне конференций и иных научных мероприятий в 2022 году 
6. О требованиях к публикациям 
7. Разное 

1. О наградах 
В.О. Титов, С.Ф. Сутырин, С.А. Белозеров 

В.О. Титов проинформировал заведующих кафедрами о возможности направить 
сведения о кандидатурах из числа научно-педагогических работников на представление 
к ведомственным наградам (4-5 человек), а также к званию почетного профессора 
СПбГУ (предварительно деканом предложена кандидатура Ю.В. Кузнецова). Данные 
вопросы будут рассматриваться на ближайшем заседании Ученого совета 
Экономического факультета. 

1.1. Заведующим кафедрами представить декану предложения по кандидатурам. 

2. О предоставлении материальной помощи 
В.О. Титов 

В ноябре деканом была оказана материальная помощь трем сотрудникам 
коллектива экономического факультета. 
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В сборе средств для помощи жертвам трагедии в Пермском государственном 
университете 20 сентября 2021 г. приняло участие два работника факультета. Декан 
также присоединился к данной акции. 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

3. Об индивидуальном формате обучения 
В.О. Титов 

В ближайшее время преподавателям будет направлена информация об 
обучающихся, которые представили заявления в Учебный отдел с просьбой разрешить 
им обучаться в формате с использованием ИКТ. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

4. О разъяснительной работе по вакцинации от коронавирусной инфекции 
В.О. Титов, Д.Н. Колесов 

В настоящее время предоставили информацию в отдел кадров о вакцинации либо 
наличии антител, либо медотводе 94,3 % преподавательского коллектива. Важно, чтобы 
все сотрудники сообщили о себе сведения по этому вопросу. Важно проводить также 
своевременную ревакцинацию. 

Если у нас есть желающие пройти вакцинацию на базе университета, будем 
обращаться к руководству с просьбой рассмотреть возможность разрешить еще раз 
вакцинироваться на факультете. 

Необходимо продолжать разъяснительную работу с обучающимися о 
необходимости вакцинации. Есть вероятность, что не все из них своевременно внесли 
информацию в личный кабинет. В ближайшее время для них будет организована еще 
одна рассылка с инструкцией. 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

5. О перечне конференций и иных научных мероприятий в 2022 году 
В.О. Титов, С.А. Белозеров, ДА. Львова, С.Ф. Сугырин 

В связи с поручением проректора по воспитательной работе и организации 
приема А.В. Бабича, с целью организации работы по обеспечению финансирования 
участия обучающихся СПбГУ в студенческих олимпиадах, интеллектуальных 
конкурсах, конференциях и иных научных мероприятиях в 2022 году, необходимо 
представить предложения по формированию перечня конференций и иных научных 
мероприятий, в которых выступление обучающихся целесообразно и престижно для 
Университета. Дано соответствующее поручение заведующим кафедрами. 

Прозвучали предложения уточнить критерии престижности и порядок 
возможного финансирования. Предложено обсудить вопрос на заседании научной 
комиссии. 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

6. О требованиях к публикациям 
В.О. Титов, С.А. Белозеров, OA. Канаева, С.Ф. Сугырин, Л.В. Гадасина, ДА. Львова, Д.Н. Колесов, А.Ю. Протасов, 

В.В. Иванов 

Участники совещания обсудили критерии отнесения публикаций к числу 
«включаемых в трудовой контракт» и «неоплачиваемых». 
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Сформированные в результате обсуждения предложения будут представлены в 
отчете в системе «Дело». 

Участники совещания отметили, что критерии не должны послужить для 
усиления входного барьера для соискателей должностей научно-педагогических 
работников. 

Предложено дополнительно обсудить вопрос на заседании научной комиссии. 
6.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

7.1. Принять к сведению информацию о состоявшихся защитах по очно-заочным 
программам магистратуры. 

7.2. Принять к сведению информацию о плане научных мероприятий на 2022 год. 

7. Разное 
В.О. Титов 

Председательствующий В.О. Титов 

Секретарь Н.А. Шихалева 


